
A3

Bewerbung

 Initiator*innen: Nancy, Michael, Wolf, Natalie, Corinna und Michael

 Titel: Nancy, Michael, Wolf, Natalie, Corinna und

Michael

Foto

Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Bewerbung-MV

Gemeinsame Bewerbung zur Vorstandswahl

Liebe Freundinnen und Freunde,
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am 01.07.2023 wählen wir einen neuen Vorstand. Bislang ist die Liste möglicher Bewerber*innen sehr kurz.

Dies ist nicht überraschend, war es doch schon im vergangenen November nicht einfach gewesen,

Bewerber*innen zu finden.

Deshalb haben sich unter Federführung von Natalie-Cramme-Hill und Michael Lichter Menschen

zusammengefunden, um der Partei und unserer Basis einen eher ungewöhnlichen Vorschlag zu machen. Wir

bieten Euch an, als Team aus sechs Personen gemeinsam die vor uns liegende herausfordernde

Kommunalwahl vorzubereiten. Wir verfügen über langjährige Erfahrung und könnten ab dem Tag der Wahl

starten und die bereits vom jetzigen Vorstand begonnenen Vorbereitungen der Kommunalwahl weiterführen.

Diese sechs Bewerber*innen sind Nancy Rehländer als Sprecherin, Michael Lichter als Sprecher, Wolf

Buchmann als Schatzmeister. Als Beisitzer*innen würden sich Corinna Rüffer, Michael Hauer und Natalie

Cramme-Hill bewerben.

Ihr seht also, dass wir alle irgendwo im Bund, Land oder der Stadtratsfraktion in Verantwortung stehen. In der

guten und effizienten Vernetzung der verschiedenen Ebenen liegt natürlich ein grundsätzlicher Vorteil.

Andererseits halten wir Grüne aus guten Gründen die Trennung von Amt und Mandat hoch. Dieses Team

entspricht offenkundig nicht dieser Vorstellung. Unsere Kreisverbandssatzung erlaubt Euch jedoch als MV,

dieses Team zu wählen. Politisch müssen wir und wollen wir mit Euch darüber sprechen und entscheiden, ob

dieser Lösungsansatz der richtige Weg in der aktuellen Situation für die anstehenden Aufgaben ist. Wir

möchten unseren Vorschlag als ein Angebot verstanden wissen, zu dem es aus Eurer Sicht vielleicht gute

Alternativen gibt, die auf der MV offen zu besprechen sind. Entscheidend wird daher auch sein, ob es weitere

Bewerber*Innen gibt, die sich in anderen Konstellationen bewerben möchten.

Wenn wir gewählt würden, bedeutet dies nachvollziehbar eine merkliche Zusatzbelastung. Es ist uns daher

klar und das möchten wir auch transparent kommunizieren: diese Aufgabe würden wir mit Engagement bis

zur Kommunalwahl übernehmen. Danach wird ein Vorstand aus neuen, engagierten Menschen gewählt

werden, der sich nicht mehr aus Amts- und Mandatsträger*innen zusammensetzen sollte. Deshalb wird die

Suche nach aktiven Menschen, die Freude daran haben, in der Partei Verantwortung zu übernehmen, eine

weitere, zentrale Aufgabe dieses Vorstands sein.

Selbstverständlich wird jeder Platz dieses Vorstands einzeln gewählt. Wir verstehen unsere gemeinsame

Bewerbung als ‚Teamvorschlag‘. Die Frage, ob Ihr dieses Angebot annehmt, ist eine politische

Entscheidung, über die wir als MV gemeinsam beraten und entscheiden werden.

Für diejenigen, die uns noch nicht so gut kennen, hier eine kurze Vorstellung der einzelnen Personen:

Nancy Rehländer:

Seit Oktober 2020 bin ich Mitglied der Stadtratsfraktion und bearbeite schwerpunktmäßig die Themen

Kommunaler Haushalt und Finanzen (Dezernat 1) sowie Bürgerdienste und Recht (Dezernat 5). Dabei

beschäftige ich mich u.a. mit dem Bürgerhaushalt und setze mich für einen besseren Zugang von
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Bürger*innen zur Verwaltung ein.

Seit 2014 engagiere mich bei den Trierer Grünen. Damals habe ich bei der OB-Wahl als Praktikantin der

Geschäftsstelle erste Wahlkampferfahrung gesammelt, als wir mit Fred Konrad erstmals mit einem eigenen

Grünen Kandidaten angetreten sind. Ab 2015 war ich dann Beisitzerin im Vorstand (damals mit Antje und

Wolf als Sprecher*innen) und wir organisierten u.a. die Landtagswahl 2016. Den Kommunalwahlkampf 2019

habe ich als Wahlkampfhelferin sowie als Kandidatin für Ortsbeirat und Stadtrat miterlebt.

Insofern kann ich für die anstehende Arbeit auf einen Erfahrungsschatz zurückgreifen, den ich die letzten

Jahre sowohl im Vorstand als auch in der Fraktion gesammelt habe. Diesen möchte ich dazu nutzen, um in

den vor uns liegenden Monaten insbesondere für die Organisation der Kommunalwahl als auch für eine gute

Zusammenarbeit von Vorstand, Fraktion und allen Wahlkampfhelfer*innen meinen Beitrag zu leisten.

Michael Lichter:

Seit 2016 bin ich bei den Trierer Grünen Mitglied und engagiere mich seitdem in Vorstand und Fraktion. Im

Jahr 2017 übernahm ich das Amt des Schatzmeisters, das ich zwei Jahre lang ausübte. In dieser Funktion

war ich als Teil des Geschäftsführenden Kreisvorstands maßgeblich an der Erarbeitung unseres

umfangreichen Wahlprogramms für die Kommunalwahlen 2019 mit beteiligt sowie und für die strategische

und finanzielle Ausgestaltung des Wahlkampfs verantwortlich. Bei dieser erfolgreichen Kommunalwahl wurde

ich in den Stadtrat gewählt wurde und arbeite seitdem als stellvertretender Fraktionsvorsitzender an der

Umsetzung des Wahlprogramms. Im letzten Jahr gelang es uns, ein Ampel-Bündnis mit SPD und FDP zu

schmieden und ein Vorschlagsrecht für das Baudezernat auszuhandeln.

In der Fraktion kümmere ich mich um die Themen Integration, Feuerwehr, Sicherheit und Ordnung, Sport

sowie um alle queerpolitischen Themen.

In meiner Tätigkeit als Schatzmeister sowie in meiner jetzigen Tätigkeit konnte ich sehr viele Erfahrungen in

der alltäglichen Ratsarbeit, insbesondere im Bereich der Organisation und Umsetzung eines

programmatischen Fahrplans sowie im Austausch mit anderen Fraktionen und in der Organisation von

Mehrheiten sammeln: Erfahrung, die es braucht, um die Organisation der kommenden Kommunalwahl zu

bestreiten und die ich gerne als Euer zukünftiger Sprecher einbringen möchte.

Wolf Buchmann:

Ich bin seit fast 30 Jahren bei den Grünen und habe dort schon viel gesehen und gemacht. Derzeit bin ich

Mitglied der Stadtratsfraktion und dort in den Themen Sozial- und Inklusionspolitik tätig, außerdem bearbeite

ich die Themen Verwaltung und Personal. Als Jurist kenne ich mich mit den rechtlichen Rahmenbedingungen

der Durchführung der Kommunalwahl aus. Neben den Finanzen wäre dies auch meine zweite Aufgabe in

unserem Team.
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Natalie Cramme-Hill:

Liebe Freundinnen und Freunde, ihr kennt mich bereits seit 4 Jahren als eure Kreissprecherin. Ich freue

mich, dass sich ein Team gefunden hat, welches die Führung des Kreisverbands übernehmen möchte. Das

kommende Jahr wird geprägt sein von den Vorbereitungen und der Durchführung der Kommunal- &

Europawahl. Nach Landtags- und Bundestagswahlen mit überragenden Ergebnissen in unserem Wahlkreis

bin ich sehr gerne als Beisitzerin weiterhin mit meinem Know-How Teil dieses Teams. Ich bin 36 Jahre alt,

habe 2 kleine Kinder, lebe in Heiligkreuz und bin Eure Landesvorsitzende der Grünen Rheinland-Pfalz.

Corinna Rüffer:

Mich verbindet mit unserer Partei eine lange und leidenschaftliche Geschichte. Angefangen hat sie im

Bundestagswahlkampf 1998. Damals ging es darum, die Republik von manchem Staub zu befreien und in

eine neue Zeit zu führen. Die Älteren wissen, dass rot-grün dann zu einem ambivalenten Geschäft wurde.

Daran denke ich heute als Bundestagsabgeordnete oft zurück. Wenn man gute Politik machen möchte, muss

man nah bei den Menschen und ihren Problemen sein. Bis zur Kommunalwahl gibt es auch in Trier noch viel

zu tun, um einer starken Fraktion den Weg zu bereiten. Ich biete euch an, mit meiner Erfahrung und dem

Willen, Menschen zusammenzubringen, dazu einen Beitrag zu leisten.

Michael Hauer:

Als in Heiligkreuz lebender Vater von drei Kindern vertrete ich seit vielen Jahren Grüne Politik und bin seit

2017 Parteimitglied. Seit über 25 Jahren setze ich erneuerbare Energieprojekte um, bin genossenschaftlich

aktiv und war lange Jahre Vorsitzender eines Kita-Trägervereins. Aktuell verantworte ich als Staatssekretär

von Katrin Eder in Mainz die Themen Klima, Energie, Kreislaufwirtschaft und Mobilität. Zuvor habe ich die

Energieagentur RLP geleitet und war verantwortlich in der freien Wirtschaft tätig. Mein politischer Fokus liegt

auf kommunalem Klimaschutz, der gesellschaftlichen Teilhabe sowie einem gerechten Sozial und

Steuersystem als Grundlage nachhaltiger Lebensverhältnisse.

Der Weg zur Kommunalwahl wird lang und sehr schwierig werden. Gerade in dieser Zeit der kontroversen

Diskussionen um Grüne Politik werden wir nur dann an die erfolgreichen Wahlkämpe der vergangenen Jahre

anschließen, wenn wir alle gemeinsam an einem Strang ziehen und geschlossen für ein gutes Ergebnis

kämpfen. Kein Vorstand wird dies alleine erreichen. Wie bei jeder Wahl ist es wichtig, viele motivierte und

engagierte Mitglieder zu haben, die auf unseren Listen kandidieren, auf den Straßen Wahlkampf machen und

unsere Botschaft von Tür zu Tür tragen. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir am 01.07.2023 gemeinsam

einen starken Anfang machen könnten.

Grüne und solidarische Grüße,

Nancy, Michael, Wolf, Natalie, Corinna und Michael
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Stellvertretend für alle Antragsteller*innen:

Unterschrift (eingescannt)
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A1

Bewerbung

 Initiator*innen: Sascha Colmy (AK Monilität, AK Soziales)

 Titel: Sascha Colmy

Foto

Angaben

Alter: 48

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Alsfeld

Selbstvorstellung

Seit 2004 bin ich Basismitglied von Bündnis 90/Die Grünen. Jetzt denke ich darüber nach, noch ein bisschen

aktiver in der Partei zu werden ubnd möchte mich hiermit als Sprecher für den Kreisverband Trier-Stadt

bewerben.
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Viele von Euch kennen mich, für alle anderen möchte ich mich nochmal kurz vorstellen:

Ich bin Sascha, 48 Jahre alt, komme gebürtig aus Osthessen und lebe seit inzwischen etwas über 10 Jahren

in Trier. Ich bin ein Mensch mit Handicap. Meine grünen Themen sind

Mobilität

Behindertenpolitik

Gesundheits- und Sozialpolitik

Von 2014 - 2019 war ich Mitglied des Ortsbeirates Trier-Kürenz. Seit 2014 bin ich Mitglied im Beirat für

Menschen mit Behinderungen der Stadt Trier.

Im Bereich Inklusion muss in Trier noch einiges getan werden. Viele Stellen unserer wunderschönen Stadt

sind leider noch nicht barrierefrei.

Trier muss wieder an das Fernverkehrsnetz der Deutschen Bahn angeschlossen werden. Ich habe da auch

viele Ideen. Desweiteren sollte die Umweltspur, die seit Ende letzten Jahres von der Porta bis ztum

Balduinsbrunnen führt, verlängert werden.

Für diese Themen, und natürlich auch für viele andere, möchte ich mich als Sprecher gern einsetzen.

Ich würde mich über Euer Votum sehr freuen.

Unterschrift (eingescannt)

Seite 2 / 2



A6

Bewerbung

 Initiator*innen: Rainer Landele

 Titel: Rainer Landele

Foto

Angaben

Alter: 55

Geschlecht: m\"annlich

Geburtsort: Gokels

Selbstvorstellung

- Geld stinkt nicht -

Bewerbung zum Schatzmeister
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paar Daten:

55 Jahre alt, Vater zweier Söhne

gelernt:

Kachelofenbauer & Fachinformatiker

Hauptthemen seit Jahrzehnten:

Energiewende & Klimawandel

aktiv:

aktuell „nur“ im Verwaltungsrat der SWT

ehedem: Vorstand auf allen Positionen

Liebe Freundinnen und Freunde!

Im Juni 1986 trat ich einem Grünen Ortsverein mit acht Mitgliedern in Schleswig-Holstein bei. Es

war nach der Katastrophe von Tschernobyl. 37 Jahre später ist das letzte deutsche Atomkraftwerk

abgeschaltet. Und das größte europäische Akw, erneut in der Ukraine, ist angeblich mit russischen

Bomben vermint. Menschen, die eine andere (Energie-)Politik wollen, werden wieder kriminalisiert

und staatlich überwacht.

Das zeigt, Politik zu betreiben heißt, dicke Bretter zu bohren – und selbst nach Jahrzehnten ist nicht

klar, ob man einen Sieg errungen hat. Was hieße Siegen, was hieße Fortschritt?

Vor welchen Herausforderungen wir stehen als Gesellschaft, als Menschheit, muss hier niemandem

mehr gesagt werden. Auch sehen wir alle die Vehemenz, die Brutalität und die Ignoranz der

Gegenbewegung. Und den Hass gegenüber den Grünen und unseren Zielen.

Bestätigt hat sich in den vielen Jahren für mich, dass man nicht aus Verzweiflung über die

Umstände oder über die Menschheit Politik machen sollte, sondern, weil man Welt und Menschen

wertvoll, schützenswert, rettenswert hält. Ohne diesen positiven Ansporn fehlt die Kraft zum

Durchhalten. Und ohne Mitstreiter:innen, die einen stützen, stärken auch in schlechteren Tagen, bei

politischem Gegenwind oder bei Niederlagen, fehlt ebenfalls die Kraft, Erfolge zu erringen.

Nun, weitere 37 Jahre werde ich wohl kaum schaffen – aber ich starte die nächste Strecke erst

einmal mit zwei weiteren Jahren als Schatzmeister, so Ihr denn wollt.

Grüne Grüße

Rainer Landele

Unterschrift (eingescannt)
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A2

Bewerbung

 Initiator*innen: Alf Keilen (Basismitglied)

 Titel: Alf Keilen

Foto

Angaben

Alter: 69

Geschlecht: m

Geburtsort: Oberweis

Selbstvorstellung

69 Jahre alt - verheiratet seit 1981- 2 erwachsene Kinder (27/29) - seit 47 Jahren wohnhaft in Trier. Mitte.
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Geboren in Oberweis/Eifel 1954 - Thomas Morus Gymnasium in Daun/Eifel 1968 - 1974 - Bundeswehr in

Büchel/Eifel 1974 - 1976 - Studium in Trier 1976 - 1982 - Wiss Mitarbeiter im Amt für Stadtentwicklung und

Statistik Trier 1982 - 1986 - ÖPNV-Referent der Kreisverwaltung Trier-Saarburg 1986 - 1988 -

Selbstständiger Verkehrs- und Raumplaner von 1988 bis heute.

Leidenschaftlicher Gästebegleiter seit 2013 und Nachtwächter Jacobus Fischer d.J. seit 2014. Hobbys:

Astronomie, Wandern und überzeugend debattieren.

Unterschrift (eingescannt)
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A5

Bewerbung

 Initiator*innen: Linda Breitlauch

 Titel: Prof. Dr. Linda Breitlauch 

Foto

Angaben

Alter: 56

Geschlecht: Unerheblich

Geburtsort: Seesen

Selbstvorstellung

mein Name ist Linda Breitlauch, ich bin Professorin für Game Design an der Hochschule Trier. Und ich bin

grün.
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Und damit meine ich inzwischen: ich bin seit geraumer Zeit und inzwischen immer mehr - leider - davon

überzeugt, dass keine andere Partei als die Grünen es auch nur ansatzweise schaffen wird, die Probleme

unserer Zeit anzugehen, geschweige denn zu lösen.

Und deshalb will ich versuchen, beizutragen, wo immer es mir möglich ist.

Meine Expertisen liegen im Bereich Digitalisierung/ Technologietransfer, da sehe ich viele Potenziale für

Nachhaltigkeit. Wissenschaft, Lehre, Forschung und Bildung sowie Nachwuchsförderung sind Themen, wo

ich mich nicht nur engagieren möchte und Expertise einbringen kann, sondern auch konkret Handlungsbedarf

sehe.

Ich würde mich über eure Stimme sehr freuen!

herzlichst

Unterschrift (eingescannt)
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